
 
 

ATA DA QUINGENTÉSIMA NONAGÉSIMA (590ª) REUNIÃO ORDINÁRIA DA CÂMARA DE 1 

EXTENSÃO da Universidade de Brasília, realizada aos trinta e um dias do mês de outubro do ano de dois 2 

mil e dezessete, às dez horas e vinte e cinco minutos, no Auditório do CPD, presidida pelo professor 3 

MÁRCIO FLORENTINO PEREIRA (DIRETOR DA DTE), com a presença dos membros: TAINÁ 4 

BACELLAR ZANETI (TITULAR/CET), MARIA HELDAIVA BEZERRA PINHEIRO 5 

(TITULAR/CPD), ROSE MAY CARNEIRO (TITULAR/FAC), CAIO FREDERICO E SILVA 6 

(TITULAR/FAU), DARCILENE SENA REZENDE (TITULAR/FCI), GABRIELA GARCIA BATISTA 7 

LIMA (TITULAR/FD), TATIANA KARLA DOS SANTOS BORGES (TITULAR/FM), DIANNE 8 

MAGALHÃES VIANA (TITULAR/FT), RAFAEL LITVIN VILLAS BOAS (TITULAR/FUP), 9 

CARLOS HENKE DE OLIVEIRA (TITULAR/IB), FELIPE RODRIGUES DA COSTA 10 

(TITULAR/FEF), CHRISTIANE MACHADO COELHO (TITULAR/ICS), MARCIA DUARTE PINHO 11 

(TITULAR/IDA), REGINA DA SILVA PINA NEVES (TITULAR/IE), CASSIO COSTA 12 

LARANJEIRAS (TITULAR/IF), KÊNIA AUGUSTA FIGUEIREDO (TITULAR/IH), LUCIE JOSEPHE 13 

DE LANNOY (SUPLENTE/IL), LARISSA POLEJACK BRAMBATTI (TITULAR/IP), DANIEL 14 

PERDIGÃO NASS (TITULAR/IQ), THIAGO GEHRE GALVÃO (TITULAR/IREL). Ausências 15 

justificadas: SERGIO ANTÔNIO ANDRADE DE FREITAS (TITULAR/CEAS), ANTÔNIA CÉLIA 16 

BARROS LINS BOMFIM (SUPLENTE/CEAD), ANDREA MATHES FAUSTINO 17 

(TITULAR/CEAM), THOMAS LUDEWIGS (TITULAR/CDS), FÁTIMA DE SOUZA FREIRE 18 

(TITULAR/FACE), LIZA MARIA SOUZA DE ANDRADE (SUPLENTE/FAU),  VANESSA 19 

RESENDE NOGUEIRA CRUVINEL (TITULAR/FCE), IVONALDO VIEIRA NERES 20 

(SUPLENTE/FUP), JOSIANE DO SOCORRO AGUIAR DE SOUZA (TITULAR/FGA), PEDRO 21 

MANDAGARÁ RIBEIRO (TITULAR/IL), TERRIE RALPH GROTH (TITULAR/IPOL), ALEX 22 

SANDRO CALHEIROS DE MOURA (DIRETOR DA CAL) E OLGAMIR AMÂNCIA FERREIRA 23 

(DECANA DE EXTENSÃO). 1) Aberta a sessão, o professor MÁRCIO FLORENTINO PEREIRA, 24 

Diretor da DTE, procedeu aos seguintes informes: 1.1 Informou que a professora Olgamir Amância 25 

Ferreira (Decana de Extensão), está participando no Congresso Nacional de um Ato em defesa das 26 

Universidades Públicas Federais e da Autonomia Universitária; na ocasião, a Decana de Extensão, à 27 

pedido da Universidade Federal de Santa Catarina (UFSC), fará a leitura de um manifesto de 28 

solidariedade, em razão da morte do Reitor da UFSC, Luiz Carlos Cancellier. 1.2 Informou também que o 29 

Sociólogo português, Boaventura de Sousa Santos, receberá o título de Honoris Causa do Estado do Rio 30 

Grande do Sul (RS). No próximo dia seis de novembro (segunda-feira), o sociólogo estará na UnB, 31 

fazendo uma conferência junto com a professora Nilma Lino Gomes (Reitora da Universidade da 32 

Integração Internacional da Lusofonia Afro-Brasileira (UNILAB)); na ocasião, será abordado o papel das 33 

Universidades inclusivas. Informou também que o DEX está discutindo com o sociólogo acerca da 34 

realização de um programa de cooperação internacional pela Extensão. 1.3 O professor Márcio 35 

Florentino, a pedido do professor Alex Calheiros/CAL, informou que foi lançado, na Semana 36 

Universitária 2017, o Programa de Residência Artística. Houve cento e vinte inscritos para seis vagas no 37 

primeiro edital do programa e, na oportunidade, o professor Márcio Florentino considerou que o referido 38 

programa fortaleceu a articulação da UnB com a América Latina. 2) Aprovação e Homologação da Ata 39 

587ª Reunião Ordinária da Câmara de Extensão. Deliberação: foi aprovada por unanimidade. 3) 40 

Política de Extensão. 3.1 Avaliação da Semana Universitária 2017. 3) Política de Extensão: 41 
Avaliação da Semana Universitária 2017. 3.1) O professor Márcio Florentino Pereira/DTE informou 42 

que a Semana Universitária foi organizada em conjunto com outros Decanatos, foram ofertadas, em 43 

média, quatrocentas  atividades; a montagem da agenda foi feita na perspectiva que espelhasse os grandes 44 

temas e debates da Universidade, além da realização de articulações de parcerias para o evento. Ressaltou 45 

que a UnB, atualmente, não possui uma estrutura profissional para eventos, de modo, a abarcar um evento 46 

da magnitude da Semana Universitária e nem uma normativa que permita um nível de flexibilização para 47 

a contratação de serviços. Informou que houve um aumento significativo acerca do número de atividades 48 

realizadas, em relação a edição anterior, um conjunto expressivo de debates, mesas, atividades culturais, 49 

mesa sobre literatura, festival de música e jogos universitários; houve também o envolvimento dos 50 



 
 

bolsistas nas mostras PIBEX, participação efetiva dos estudantes voluntários na Semana Universitária e a 51 

mostra de cursos realizada pelo DEG. Considerou que a UnB preparou a Semana Universitária num 52 

momento de crise, de contingenciamento de recursos, mas numa perspectiva de potencializar a Semana 53 

Universitária como a Semana que estimulasse a Universidade para integrar com a sociedade. Considerou 54 

também que a UnB deverá avançar na estruturação de grandes eventos da Universidade na perspectiva de 55 

profissionalizar a estrutura e melhorar a comunicação entre a UnB e a sociedade. Em seguida, passou à 56 

palavra aos membros da CEX para que fizessem uma avaliação acerca da Semana Universitária 2017. Na 57 

oportunidade, o professor Carlos Henke de Oliveira/IB informou que iniciou-se um projeto do Instituto de 58 

Biologia para a criação de um Jardim em homenagem a saudosa estudante Louise Ribeiro e a homenagem 59 

coincidiu com o período da Semana Universitária 2017. Ressaltou que a iniciativa dá um significativo 60 

marco político em relação à violência de gênero e a violência em geral; houve a participação de 61 

estudantes na construção do jardim, porém, falta recursos financeiros para finalizá-lo. Informou também 62 

que alguns estudantes da UnB estão arrecadando fundos pela internet para viabilizar a construção do 63 

referido jardim e convidou os membros da CEX também para efetuarem doações voluntárias. 3.2) O 64 

professor Euler de Vilhena Garcia/FGA informou que houve uma série de desencontros de planejamento 65 

da Semana Universitária 2017 voltada ao Campus da FGA. Considerou que faltou apoio financeiro da 66 

UnB para o transporte dos estudantes entre FGA e o Campus Darcy Ribeiro, houve atraso na entrega dos 67 

banners, houve desencontro de informações acerca da participação conjunta da Semana Nacional de 68 

Ciência e Tecnologia e Semana Universitária 2017. Informou, também, que a FGA tem a perspectiva de 69 

apresentar um projeto de avaliação da Semana Universitária 2017 de modo a sinalizar os pontos positivos 70 

e negativos a fim de resgatar as boas práticas dos eventos anteriores para viabilizar a realização da 71 

Semana Universitária 2018. 3.3)  O professor Rafael Litvin Villas Bôas/FUP informou que houve trinta e 72 

seis atividades da FUP cadastradas para a Semana Universitária, houve grandes atividades na perspectiva 73 

de garantir a participação do público, dentre as atividades, houve um seminário nacional que teve mais de 74 

cem pessoas externas a FUP que acamparam no Campus durante a Semana Universitária 2017, houve 75 

também uma carreta de Ciências, Feira Agrogeologia, SBPC e a mostra audiovisual indígena. Informou 76 

também que houve contratempos com auditórios e considerou que o DEX precisa melhorar a divulgação e 77 

a logística para viabilizar as atividades durante a Semana Universitária. Considerou que as atividades 78 

movimentaram, de modo geral, a Semana Universitária no Campus Planaltina e ressaltou que a FUP 79 

considerou, de modo geral, que foi uma Semana satisfatória. 3.4) A professora Christiane Machado 80 

Coelho/ICS considerou que será preciso melhorar a divulgação da Semana Universitária na perspectiva de 81 

divulgar também, para além da Universidade, a fim de atrair mais público para o evento. Na 82 

oportunidade, informou que a Semana Universitária coincidiu com o evento da Associação Nacional de 83 

Pós-Graduação em Ciências Sociais - ANPOCS, o que ocasionou um número menor de estudantes de 84 

Ciências Sociais na Semana Universitária. 3.5) O professor Thiago Gehre Galvão/IREL informou que o 85 

Instituto de Relações Internacionais procurou congregar as atividades na Semana Universitária, vários 86 

projetos foram apresentados,  foram ofertadas duas atividades acerca dos Objetivos de Desenvolvimento 87 

Sustentável (ODS) na perspectiva de uma integração com os outros Campi da UnB; considerou que a 88 

Semana Universitária foi um sucesso e que a experiência foi muito interessante para conhecer um pouco 89 

mais os outros Campi, professores e estudantes. Na oportunidade, considerou que o Campus da FGA é 90 

um Campus estratégico, de áreas fundamentais como Engenharias, que tem haver com a Agenda de 91 

Desenvolvimento Sustentável (Inovação, Ciência e Tecnologia), e considerou também que, nas próximas 92 

edições da Semana Universitária, a UnB deverá melhorar a comunicação com a FGA a fim de possibilitar 93 

a participação efetiva dos estudantes no Evento. Ressaltou que, no geral, a participação dos alunos, 94 

inclusive no Campus Darcy Ribeiro, ainda não apresenta o número esperado de público, porém 95 

considerou que deverá continuar com a concessão de créditos ao aluno (bonificação) até que a UnB 96 

consiga chegar a uma cultura de participação no Evento. Sugeriu, ainda, que a Câmara de Extensão 97 

trabalhasse, por meio da Extensão, a questão da dimensão da saúde mental; abordar a temática voltada a 98 

professores, servidores e estudantes da UnB, inclusive, com atividades de acompanhamento por meio do 99 

Instituto de Psicologia. 3.6) Professora Tatiana Karla/FM parabenizou ao DEX pelo cronograma das 100 



 
 

atividades da Semana Universitária, informou que a FM também teve dificuldades acerca da localização e 101 

horário das atividades ofertadas. Informou, ainda, que a FM teve um número significativo de alunos nas 102 

atividades de extensão que perpassam pela Feira de Saúde; os alunos de Enfermagem levaram peças 103 

anatômicas, microscópio, além de diversos materiais para as atividades com os alunos das escolas 104 

públicas/particulares. Considerou que o número de alunos das escolas públicas/particulares foi menor em 105 

relação ao ano anterior e considerou que a UNB deverá melhorar a divulgação para as próximas edições; 106 

também considerou importante que seja pautado dentro da UnB debates sobre o suicídio. Informou que 107 

participou do Congresso Brasileiro de Educação Médica - COBEM no qual participou de um fórum que 108 

abordou sobre o suicídio e ressaltou que dentro das Graduações, a Medicina é a que mais apresenta 109 

problemas com o suicídio e depressão; considerou que é um tema que precisa ser pautado. 3.7) A 110 

professora Rose May Carneiro/FAC sugeriu que nas próximas edições da Semana Universitária fosse 111 

gerado, com antecedência mínima de quinze dias, uma espécie de jornal interno para que o público 112 

interno/externo possa acompanhar uma divulgação melhor. Sugeriu, também, que houvesse nas próximas 113 

edições da Semana Universitária uma parceria com a Secretaria de Cultura. 3.8) A professora Tainá 114 

Zanetti/CET informou que no CET houve oito atividades ofertadas na Semana Universitária, sendo que 115 

uma das atividades - roda de conversa com professores, servidores e alunos - abordou a questão da saúde 116 

mental. 3.9) A professora Larissa Polejack/IP considerou importante pautar a temática acerca da saúde 117 

mental e, acerca da Semana Universitária, informou que o evento coincidiu com a reunião da Sociedade 118 

Brasileira de Psicologia o que ocasionou uma menor participação dos estudantes de psicologia na Semana 119 

Universitária. Informou, também, que na Semana Universitária, o IP ofertou uma roda de conversa sobre 120 

a temática saúde mental; considerou que foi uma roda interessante, em conjunto com o projeto escuta 121 

diversa, Direção da Diversidade e SOUL, houve um número significativo de público. Na oportunidade, 122 

informou que a Psicologia propôs no Conselho do IP a criação do Núcleo de Saúde Mental voltado à 123 

Comunidade Acadêmica. Ressaltou que o Centro de Atendimento e Estudos Psicológicos - CAEP foi 124 

pensado para atender com dois espaços - o primeiro com o CAEP e o segundo com uma Clínica - este que 125 

era para ser um CAPES. Informou que há a proposta de ter um Núcleo de Atendimento à Comunidade 126 

Acadêmica para a questão da depressão, crises, transtornos mentais e acompanhamento; o Núcleo foi 127 

aprovado no Conselho, está no trâmite de negociação com a Reitoria e considerou que precisará de 128 

pessoal para viabilizar o funcionamento. Ressaltou que o IP pensou como estratégia, os docentes de 129 

outras áreas, trabalhar com a Psicologia de forma articulada para promoção da saúde mental. 3.10) A 130 

professora Márcia Duarte Pinho/IDA sugeriu que a Semana Universitária ocorresse durante o ano,  como 131 

um conjunto de eventos que acontecesse durante o ano todo, de modo a integrar cada 132 

Unidade/Departamento num momento mais específico. Sugeriu, também, que em vez de suspender as 133 

aulas durante a Semana Universitária, os docentes trouxessem as atividades para dentro das aulas; sugeriu 134 

também que fosse feita parcerias específicas com instituições para participar de um evento específico para 135 

que a quantidade de público possa ser mais efetiva. 3.11) A professora Dianne Magalhães/FT informou 136 

que houve um engajamento maior da Faculdade de Tecnologia na Semana Universitária; foram abertos 137 

todos os laboratórios, foram realizadas uma série de oficinas, considerou que esta edição apresentou a 138 

menor frequência de público externo e considerou que a divulgação do evento precisará ser melhorada 139 

para atingir o público interno/externo. Sugeriu que houvesse no site da UnB um link para a Extensão a 140 

fim de facilitar o acesso à Extensão. 3.12) O professor Márcio Florentino/DTE considerou que todas as 141 

considerações acerca da Semana Universitária 2017 dialoga com todas as dificuldades percebidas no 142 

processo, a questão da comunicação, a questão da organização, a necessidade de rever a data da Semana 143 

Universitária 2018 para evitar coincidência de datas com a Semana de Ciência e Tecnologia e com a 144 

ANPOCS, além do período das eleições em outubro. Considerou que talvez seria melhor realizar a 145 

Semana Universitária em setembro, de modo que a abertura do evento fosse na segunda à noite a fim de 146 

concentrar/agregar as atividades em três dias, para evitar a dispersão do público. Sugeriu que fosse 147 

constituído um Grupo de Trabalho (GT) para tratar acerca da Semana Universitária, de modo a pensar na 148 

construção do evento com todas as ideias que foram levantadas. Na oportunidade, agradeceu aos 149 

Membros da CEX, aos Coordenadores de Extensão, pelo trabalho realizado durante a Semana 150 



 
 

Universitária, mesmo diante das dificuldades encontradas durante o evento. 3.13) A professora Iracilda 151 

Pimentel Carvalho/DDIR informou que durante a Semana Universitária 2017 ocorreu o III Congresso 152 

Nacional  do Rondon, realizado em Brasília, e organizado pelo DEX. No Congresso foram realizados 153 

fórum/debates e houve também a colaboração de bolsistas de vários Estados no Evento (em média 154 

quatrocentos bolsitas). Em relação a Semana Universitária, a perspectiva era de o Evento ser uma Semana 155 

Universitária e não somente de Extensão. Todas as Unidades foram convidadas para participar da Semana 156 

Universitária, as Unidades que demandaram apoio do DEX foram atendidas. Informou que a perspectiva 157 

é de preparar logo a Semana Universitária 2018 e considerou a sugestão da professora Márcia Duarte 158 

Pinho muito interessante de forma que a Semana Universitária ocorresse durante o ano todo, de forma 159 

integrada com as Unidades Acadêmicas. 3.14) O professor Márcio Florentino/DTE considerou que a UnB 160 

se propõe a ser uma Universidade internacionalizada, mas precisa avançar, superar e melhorar, a fim de se 161 

resolver questões simples como diária para estrangeiros convidados numa Universidade dessa magnitude. 162 

4) Apreciação das Propostas de Ações de Extensão. a) EVENTO: DIFUSÃO DOS ARQUIVOS 163 

BRASILEIROS EM ÂMBITO MUNDIAL (58756) - FCI. Deliberação: foi homologada sem 164 

movimentação de recursos financeiros e sem ônus financeiros para o DEX. 5) Assuntos Gerais. 5.1 Em 165 

razão do horário de término desta reunião, as propostas abaixo relacionadas serão pautadas em uma 166 

próxima reunião da CEX. ACORDO DE COOPERAÇÃO: ACORDO DE COOPERAÇÃO TÉCNICA 167 

CIENTIFICA E DE EXTENSÃO (SEI:23106.112866/2017-36) - DEX, CONTRATO: CONTRATO 168 

ENTRE FUNDAÇÃO UNIVERSIDADE DE BRASÍLIA E A FUNDAÇÃO DE EMPREENDIMENTOS 169 

CIENTÍFICOS E TECNOLÓGICOS. REFERENTE AO PACTO NACIONAL PELA 170 

ALFABETIZAÇÃO NA IDADE CERTA - PARCERIA NACIONAL (23106.124069/2017-00) - CEAM, 171 

EVENTO: III SIMPÓSIO DE ESTÉTICA E SEMIÓTICA - ARTE E VERDADE (58564) - FAU, 172 

CURSO: OFICINA DE DESTREZAS INTEGRADAS PARA PROFESSORES DE ELE EM 173 

FORMAÇÃO (58363) - IL, MINICURSO: SEMINÁRIO DE TEATRO DE ANIMAÇÃO TATO PR/DF 174 

(58356) - IDA, EVENTO:  I CONGRESSO MUNDIAL DE BILINGUISMO E LÍNGUAS DE 175 

HERANÇA E I CONGRESSO BRASILEIRO DE PORTUGUÊS LÍNGUA DE HERANÇA: 176 

CONSTRUINDO PONTES E DIÁLOGOS ENTRE LÍNGUAS – CULTURAS NO UNIVERSO 177 

MULTICULTURAL E MULTILINGUÍSTICO DE HOJE (57776) - IL, EVENTO: 1º SEMINÁRIO 178 

INTERNACIONAL SOBRE SUSTENTABILIDADE: DESAFIOS E SOLUÇÕES (58483) - FEF, 179 

CURSO: DIVERSIDADE E DIREITO DAS MULHERES (58270) - DAC, MINICURSO: 180 

INTRODUÇÃO AO ULTIMATE FRISBEE (55057) - FEF, MINICURSO: PRATICANDO FRANCÊS 181 

NO CIBERESPAÇO 3 (58698) - FE, EVENTO: JORNADA DE PESQUISA TEÓRICO-PRÁTICA EM 182 

TORNO DA OBRA DE JOSEPH BEUYS (57476) - IDA, EVENTO: I CONGRESSO MUNDIAL DE 183 

BILINGUISMO E LÍNGUAS DE HERANÇA E I CONGRESSO BRASILEIRO DE PORTUGUÊS 184 

LÍNGUA DE HERANÇA: CONSTRUINDO PONTES E DIÁLOGOS ENTRE LÍNGUAS – 185 

CULTURAS NO UNIVERSO MULTICULTURAL E MULTILINGUÍSTICO DE HOJE (57776) - IL, 186 

CURSO: CAPACITAÇÃO DE AGENTES COMUNITÁRIOS DE SAÚDE PARA AÇÕES 187 

PREVENTIVAS AO USO DE ÁLCOOL E OUTRAS DROGAS (57650) - FS, EVENTO: A 188 

HISTORIOGRAFIA DA ARTE BRASILEIRA ENTRE O FIM DO IMPÉRIO E A PRIMEIRA 189 

REPÚBLICA. NOVAS PERSPECTIVAS (57982) - IDA, EVENTO: 1º SEMINÁRIO DE PESQUISA E 190 

PRODUÇÃO EM LINGUAGEM SONORA (58928) - FAC, EVENTO: ACOMPANHAMENTO E 191 

BOAS-VINDAS AOS CALOUROS DO CCA - 2017.2 (59026) - FACE, CURSO: “FAZENDO MAIS 192 

QUE GÊNERO?” (RE)PENSANDO O MUNDO E (RE)ESCREVENDO A HISTÓRIA 193 

LETRAMENTOS ACADÊMICOS EM FOCO: RESUMO, RESENHA, ARTIGO CIENTÍFICO, 194 

ENSAIO TEÓRICO, OUTROS GÊNEROS E OUTRAS QUESTÕES (58918) - IL, EVENTO: I 195 

ENCONTRO DA LICENCIATURA EM BIOLOGIA DA UNB (58710) - IB, EVENTO: XI CICLO DE 196 

PALESTRAS DO POSTRAD (58931) - IL, EVENTO: DCN: MODELO INTEGRATIVO 197 

CURRICULAR E INOVAÇÃO PEDAGÓGICA NO CURSO DE MEDICINA (58157) - FM, 198 

MINICURSO: MINICURSO PRIMEIROS SOCORROS (58204) - FM, MINICURSO: CURSO 199 

PRÁTICO DE AFERIÇÃO DE PRESSÃO ARTERIAL E AUSCULTA CARDÍACA (58280) - FM, 200 



 
 

PROJETO: O AUTOCUIDADO APOIADO NA QUALIFICAÇÃO DO ATENDIMENTO ÀS 201 

PESSOAS EM CONDIÇÕES CRÔNICAS (57774) - FCE, PROJETO: QUE BRILHE O SOL! 202 

PROJETO DE EXTENSÃO UNIVERSITÁRIA EM ENERGIA E MUDANÇAS CLIMÁTICAS (58335) 203 

- FT, PROJETO: PROJETO REVISÃO EM REVISTA: ENSAIOS E PAPEIS - (57909) - IL, 204 

PROJETO:CENTRO DE ALIMENTAÇÃO SAUDÁVEL (57900) - FS, PROJETO: CONHECENDO O 205 

PARQUE NACIONAL DA CHAPADA DOS VEADEIROS: ANÁLISE POR MEIO DE TRILHAS 206 

INTERPRETATIVAS (57592) - IH, PROJETO: DIÁLOGOS GEOGRÁFICOS PROFISSIONAIS 207 

(57825) - IH, PROJETO: AMUN KIDS (58700) - IREL, PROJETO: CENTRO DE MEMÓRIA DO 208 

CURSO DE ENFERMAGEM DA UNIVERSIDADE DE BRASÍLIA (58452) - FS, PROJETO: 209 

PROJETOS ESPECIAIS DE ENGENHARIA (58778) - FT, PROJETO: PROJETO COLETA 210 

SELETIVA SOLIDÁRIA NA UNB (58937) - CDS, PROJETO: SEMINÁRIOS DE ARTES MARCIAIS 211 

E LUTAS (58414) - FEF. Nada mais havendo a tratar, às doze horas e doze minutos, o professor Márcio 212 

Florentino Pereira, Diretor da DTE, deu por encerrada a reunião, da qual eu, Andreia Henrique Lustosa 213 

Vieira Rezende, Técnica em Assuntos Educacionais, lavrei a presente Ata, que, depois de lida e aprovada, 214 

será assinada pelo presidente desta Reunião.  215 
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Andreia Henrique L. V. Rezende 

Técnica em Assuntos 

Educacionais 

 

 

Professor Márcio Florentino Pereira 

Diretor da DTE 

 


